



Intelligence artificielle : passé, présent, futur

Conférence / Pau

Du 12 septembre 2018 au 12 septembre 2018

Par **Bertrand Braunschweig**, Directeur du centre de recherche Inria Saclay - Île-de-France

Jeudi 13 septembre 2018, 17h30

La Centrifugeuse, Maison de l'Étudiant, campus de Pau de l'UPPA

Tout public. Dans la limite des places disponibles.

L'Intelligence artificielle (IA) est devenue un sujet majeur dans la société et dans l'économie en raison de nombreuses réalisations, dont beaucoup sont dues aux progrès accomplis dans le domaine de l'apprentissage automatique. Mais cela ne date pas d'aujourd'hui : c'est le résultat de plus de soixante ans de recherche et développements, et cela n'est pas près de s'arrêter ! Après un rapide historique de l'IA, Bertrand Braunschweig fera le point sur son positionnement actuel notamment au travers de quelques faits marquants, et présentera les nombreux défis scientifiques, techniques et sociaux qui sont posés pour les prochaines années.